

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 17

POUR PUBLICATION IMMEDIATE

LE 20 JUIN 1968

TOURNÉE EN EUROPE DE L'EMSEMBLE FOLKLORIQUE

LES FEUX-FOLLETS

Le Ministère des Affaires extérieures a annoncé aujourd'hui que l'ensemble folklorique montréalais, les Feux-Follets, entreprendra à l'automne une tournée de six semaines en France, Belgique, Suisse et Luxembourg dans le cadre du Programme d'échange culturels avec les pays francophones. La troupe des Feux-Follets bénéficiera d'une subvention du Gouvernement canadien pour effectuer ce voyage au cours duquel elle donnera vingt-neuf représentations dans les villes suivantes: Paris, Tours, Lyon, Bordeaux, Marseille, Montpellier, Grenoble, Nice, Bruxelles, Liège, Anvers, Luxembourg et Genève.

Le spectacle des Feux-Follets, en grande partie renouvelé pour l'occasion, permettra au public européen de se familiariser avec les danses de plusieurs régions du Canada. Le Ministère estime qu'une telle initiative ne manquerait pas de mieux faire connaître et apprécier le Canada.